



FeliFer llama a reconocer errores en estrategia de seguridad de Calderón

El Partido Acción Nacional debe reconocer los errores que se cometieron en gobiernos pasados, en especial en el de Felipe Calderón, cuya “Guerra contra el Narcotráfico” inició una vorágine de violencia que, según estimaciones, ha dejado 400 mil muertos y al rededor de 11 mil personas desaparecidas; consideró el diputado federal, FeliFer Macías Olvera.

<https://codiceinformativo.com/2023/05/felifer-llama-a-reconocer-errores-en-estrategia-de-seguridad-de-calderon/>